

BÜRGERMEISTERINFO

1/2019

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

[auch auf www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung](http://www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung)



Amtliche Mitteilung

Geschätzte Gemeindebürgerinnen!

Geschätzte Gemeindebürger!

Liebe Jugend!

Vorab möchte ich euch allen ein gutes neues Jahr 2019 wünschen. Eines meiner Ziele als Bürgermeister ist es, allen Bürgern Informationen und Wissen vor Ort zur Verfügung zu stellen. Ich habe mir vorgenommen, jährlich einige aktuelle Themen aufzugreifen und dazu Fachleute einzuladen, um darüber zu referieren und alle offenen Fragen der Bürger zu beantworten. Aus diesem Grund darf ich euch nachstehend zu zwei Themenabenden einladen und ein weiteres wichtiges Projekt kann nun umgesetzt werden, das Projekt „Gesundes Dorf“. Ich darf zu diesen Veranstaltungen einladen und um zahlreiche Teilnahme bitten. Nachstehend findet ihr genauere Informationen zu den Abenden.

Vortrag der Volkshochschule zum Thema „Erb- und Erwachsenenschutzrecht“



BURGENLÄNDISCHE
VOLKSHOCHSCHULEN

Da immer wieder offene Fragen zum Thema Erben und Sachwalterschaft herumkursieren, habe ich in Kooperation mit den Burgenländischen Volkshochschulen einen Vortragsabend zum Thema „Erb- und Erwachsenenschutzrecht“ organisiert. Das Erwachsenenschutzrecht hat die ehemalige Sachwalterschaft abgelöst und hat auch einige Änderungen mit sich gebracht. Auch die Rechtsmaterie zum Thema Erben wurde mit 01.01.2017 geändert. Um Missverständnisse oder auch Mythen um diese Themen zukünftig zu vermeiden, darf ich Sie recht herzlich zu diesem Vortrag einladen. Vortragender wird Notar Dr. Peter Eisele sein.

**Mittwoch, 16. Jänner 2019 um 18 Uhr
im Feuerwehrhaus Hagensdorf**

„Gesundes Dorf“ - Auftaktveranstaltung



Das Projekt „Gesundes Dorf“ wurde seitens der Burgenländischen Gebietskrankenkasse beauftragt und kann von interessierten Gemeinden im ganzen Burgenland genützt werden. Nach einer Vorbesprechung mit der Regionalmanagerin Gartner Sandra und einem Beschluss im Gemeinderat, findet nun die erste Veranstaltung statt. Ziel soll es sein, dass sich in dieser Runde ein Arbeitskreis gründet, der zukünftig mit der Gemeinde und der Regionalmanagerin Maßnahmen plant, welche dann gemeinsam umgesetzt werden sollen.

Der Begriff Gesundheit wird von der WHO definiert als ein „Zustand des vollständigen körperlichen, geistigen und sozialen Wohlergehens und nicht nur das Fehlen von Krankheit und Gebrechen“. Da diese Definition vieles umfasst, sind die Maßnahmen für das Projekt genauso breit gestreut und reichen von klassischen Turngruppen über Internetkurse für Einsteiger bis hin zum Adventkranzflechten.

Um dieses Vorhaben nun ins Rollen zu bringen, lade ich alle recht herzlich zu der am

**Dienstag, 29. Jänner 2019 um 18 Uhr
im Kulturhaus Heiligenbrunn**

stattfindenden Auftaktveranstaltung für das „Gesunde Dorf“ ein.

Vortrag zum Thema „Wirbelsäulen- und Gelenkserkrankungen“

Auch im heurigen Jahr konnten wir wieder einen Arzt des Krankenhauses Güssing für einen Vortrag gewinnen. Im vorigen Jahr hat Prim. Dr. Spiegl den zahlreichen Besuchern einige wichtige Informationen zu lebensbedrohlichen Situationen wie Herzinfarkt oder Schlaganfall nähergebracht. Heuer hat sich OA Dr. Fallent bereit erklärt, einen Vortrag zum Thema „Wirbelsäulen- und Gelenkserkrankungen“ zu halten. Dabei sollen Themen wie Gelenksentzündungen, Arthrose und die dazugehörigen Behandlungen vorgestellt werden.

Zu diesem Abend darf ich Sie recht herzlich einladen und freue mich auf zahlreiche interessierte Besucher.

**Dienstag, 12. Februar 2019 um 19 Uhr
im Feuerwehrhaus Hagensdorf**

Mit lieben Grüßen
Bürgermeister Johann Trinkl,
Jänner 2019